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タウンミーティング記録 未来に向けて 今、ここから 

 

日 時  令和６年１１月２１日(木) 午後７時～８時３０分 

場 所  コスモふじみ野集会室４（コスモふじみ野町会） 

参加者   １２人 

 

主な意見等 

 

参加者 当時、二市二町の合併が実現していたら川越市のような大きな市に

なったと思います。市境も富士見市と入り組んでいて複雑だと感じま

すが、今後、合併の可能性はないのでしょうか？ 

 

市 長 合併には住民投票や議会の議決が必要ですが、二市二町の合併は白

紙になってしまった経緯があります。また、平成の大合併は沢山あり

ましたが、その後にさらに合併を進めた自治体はなかなか聞いたこと

がありません。市境が入り組んでいるということで、選挙の投票所に

ついてもご不便をかけてしていましたので、今回の衆議院議員選挙で

選挙区の見直しを行い、周知期間を十分に取った後、次回選挙から投

票所を変更する予定です。 

 

参加者 市沢辺りの歩道の雑草がかなり伸びていて獣道のようになってい

ました。雑草に飲み込まれている小学校を見かけ、廃校した学校かと

思うくらいでした。付近の歩道の石も浮き上がっている箇所があり、

整備がおざなりです。 

 

市 長 昨年の夏は特に雨の影響もあり、雑草が伸びるペースがとても早か
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ったと思います。定期的に除草をしているところですが、伸びるペー

スが想定より早く間に合わなかったのだと思います。道路などの補修

は優先順位をみながら、実施しております。また、樹木の枝が落下し

たことにより、尊い人命が失われてしまうという傷ましい事故もあり

ましたが、本市では樹木医の診断をしながら、安全を第一に考えて維

持管理を行っております。 

 

参加者 都心の職場を定時に出ても、ふじみ野市に着くまでに最低１時間程

度かかります。平日だと窓口が開いている時間には間に合いません。

上福岡駅前出張所や本庁、支所でもかまいませんが、平日の１９時以

降に開庁する日を設けてもらえないでしょうか。 

 

市 長 月に 1 回、休日開庁を行っています。以前は出張所で平日の延長業

務を行っている日もありましたが、ニーズが少なかったため取りやめ

た経緯がありますので、ご要望として承ります。 

 

参加者 このマンションは鉄筋鉄骨造であるため、災害が発生した時でも恐

らく在宅避難する方が多いと思っています。そうすると１，３００人

以上の方の食料や水などの物資を避難所である東台小学校まで取り

に行くのはかなり大変だと思います。災害時に給水車などをこちらの

マンションに配車していただきたいと思います。 

また、災害時は断水する可能性があるため、トイレの使用を禁止し

ています。その場合、災害用トイレを使う予定ですが、用を足した後

のゴミの回収が課題だと捉えています。便袋などの衛生ごみを回収す

る車を大規模マンションに回していただくなど配慮をお願いしたい

と考えています。 

 

市 長 災害時には、職員も被災をしている状況になるので、行政に頼ると

いう考えではなく、まずは自分たちで何とかできないかを考えていた

だければと思っています。このマンションでは、災害について考えて

いただいており、大変ありがたく思っております。市としては、災害

時に救援物資が届きはじめるまでの最低７２時間を乗り切れるよう

備蓄を計画しております。耐震性のある大型マンションなどは避難エ

リアの拠点となる可能性もありますので、給水活動や衛生ごみの収集
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についても速やかに行えるようにしていきたいと思います。 

 

参加者 災害時等の停電時に役所に電話連絡ができない場合があると思い

ますが、何か連絡手段などあるのでしょうか。 

 

市 長 指定避難所の体育館には災害時でも市役所と連絡がつく手段を整

備しておりますので、避難所にお越しいただければと思います。 

 

参加者 上野台体育館のイスや机などの備品が古いので、新しく軽いものに

変えていただけないでしょうか。 

 

市 

 長 

貴重なご意見ありがとうございます。持ち帰り、検討させていただ

きます。 

 

参加者 プール事故があった経緯もあり、現在、市内に市民プールはありま

せん。富士見市にあった市民プールも廃止されてしまい、孫たちがプ

ールに行けるところがなくなってしまいました。何か子どもが利用で

きるような浅いプールがある市民プールがあればと思います。 

 

市 長  最近、様々な自治体でプールを廃止にする傾向があるのが実情で

す。市内の学校のプールも老朽化が進み、修繕ではなく廃止となって

います。学校のプールは、使用する日がわずかであるにも関わらず、

修繕費用やランニングコストが高くなっています。民間プールやスポ

ーツジムなどのプールを借り、学校プールを徐々に廃止する方向で考

えています。プールの維持にかかっていた経費で、屋内プールを一つ

作りたいというのが私の希望です。 

 

参加者 子どもがサッカーをやっていて運動公園や多目的グラウンドをよ

く利用しています。環境は素晴らしくありがたいのですが、サッカー

場には、夜間照明がありません。夏の暑い日に運動を行うのも危険な

ため、夜間の利用が多くなりますので、ぜひサッカー場に夜間照明を

設置いただきたいです。 

 

市 長 夜間照明については、農作物への影響もあります。多目的グラウン
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ドであれば夜間照明も可能かもしれません。また、体育館に空調を設

置しているところで、それに伴い料金を上げる条例を議会に提出して

おります。ただ、現在の料金を改定するルールでは、現行料金の２倍

を上限とする改定しかできないという課題があります。本当であれば

もう少し料金を上げたいところですが、まだ他市よりも安い料金とし

ております。いただいたご要望については持ち帰って研究していきた

いと思います。 

 

 


